



NOTA DE PRENSA

Madrid, 7 de octubre 2015

Médicos y farmacéuticos se formarán conjuntamente en la primera Jornada SEMERGEN-SEFAC

- Esta iniciativa se llevará a cabo el próximo 15 de octubre en el marco del 37 Congreso de la Sociedad Española de Médicos de Atención Primaria (SEMERGEN), que se celebrará en Valencia del 14 al 17 de octubre.
- La jornada abordará aspectos como la mejora de la comunicación médico-farmacéutico, el abordaje conjunto en molestias gástricas y la adherencia terapéutica en el manejo de inhaladores.
- La jornada también incluye la exposición de comunicaciones científicas sobre actividades realizadas conjuntamente por médicos y farmacéuticos.
- La organización de este evento es uno de los primeros resultados del convenio de colaboración que firmaron ambas sociedades científicas en febrero.
- El VII Congreso Nacional de Farmacéuticos Comunitarios, que se celebrará del 26 al 28 de mayo en Zaragoza, acogerá la segunda de estas jornadas, que está previsto que se celebren de forma periódica para mejorar al abordaje conjunto de distintas patologías.

El 37 Congreso de la Sociedad Española de Médicos de Atención Primaria (SEMERGEN), que se celebrará del 14 al 17 de octubre en Valencia, acogerá el día 15 la I Jornada médico-farmacéutica SEMERGEN-SEFAC para la atención conjunta de patologías prevalentes. Esta iniciativa es producto del convenio de colaboración que los presidentes de ambas entidades, José Luis Llisterri, y Jesús C. Gómez, firmaron el pasado mes de febrero y tiene como objetivo **proporcionar a los médicos y farmacéuticos una formación común que mejore la coordinación y la atención de los pacientes en aquellas patologías que son de alta prevalencia en la atención primaria.**

El programa de esta primera jornada **incluye la presentación del programa CONECTA.** Esta iniciativa está destinada a mejorar la comunicación entre médicos y farmacéuticos mediante la

celebración de sesiones conjuntas en farmacias sobre distintas patologías como la hipertensión, la diabetes y el estreñimiento.

Además, el programa de la jornada incluye un taller sobre el abordaje de molestias gástricas y otro sobre la mejora de la adherencia terapéutica en el uso de inhaladores.

Todas estas sesiones **se impartirán desde la doble perspectiva de médicos y farmacéuticos y con ponentes de ambas profesiones**. El objetivo es estrechar las relaciones entre ambos colectivos profesionales y aportar una formación integral que permita ofrecer una mejor atención sanitaria a los pacientes. La jornada también incluye la exposición de comunicaciones científicas sobre actividades realizadas conjuntamente por médicos y farmacéuticos.

Está previsto que el VII Congreso Nacional de Farmacéuticos Comunitarios, que se celebrará en Zaragoza del 26 al 28 de mayo acoja la II Jornada de estas características.

La jornada también cuenta con el apoyo de Mylan, Boehringer Ingelheim y Aboca.

Sobre SEFAC

Constituida en marzo de 2001, la Sociedad Española de Farmacia Familiar y Comunitaria (SEFAC) es una asociación científica y profesional de ámbito nacional con 3.100 asociados y diez delegaciones que tiene como objetivo prioritario profundizar en la cartera de servicios asistenciales de la farmacia comunitaria y convertirse en interlocutor científico de referencia del farmacéutico comunitario con las distintas administraciones y con el resto de las profesiones sanitarias. Más información en www.sefac.org.

Sobre SEMERGEN

La Sociedad Española de Médicos de Atención Primaria, SEMERGEN, es la sociedad científica pionera de la Atención Primaria en España, con más de 40 años de experiencia. Se estableció con el objetivo fundamental de promocionar la Medicina de Familia, mediante el mantenimiento y mejora de la competencia profesional de los médicos, fomentando la investigación y facilitando la formación continuada del médico con el fin de mantener la calidad en el cuidado de la salud de los ciudadanos. Dispone de 17 delegaciones autonómicas y celebra elecciones democráticas cada 4 años. En 1999 se creó la Fundación SEMERGEN. Este año celebrará su 37.º Congreso Nacional en Valencia, del 14 al 17 de octubre, además de numerosos congresos autonómicos, jornadas y otras actividades de carácter científico.

Para más información, contactar con Mario Vaillo en mvaillo@sefac.org o en los teléfonos 691 763 892 y 91 522 13 13.

